



Un buen momento para volar a Estados Unidos

■ *Varias aerolíneas locales se preparan para abrir sus rutas hacia el país vecino, ya recuperando la nación la categoría I.*

La recategorización de la aeronáutica nacional del nivel dos al uno, según las reglas de la Administración Federal de Aviación de Estados Unidos (FFA, por sus siglas en inglés), es una buena noticia para el país, aunque mala para Mexicana.

Uno de sus activos de corto plazo era, precisamente, contar con algunas de las rutas más rentables entre México y Estados Unidos, por lo que hasta ayer tenía algo así como una carta de exclusividad que ejercería a su anunciado regreso.

Ahora, en cambio, es previsible que Aeroméxico, Interjet y Volaris buscarán entrar precisamente a las rutas que hoy sólo están siendo atendidas por las compañías estadounidenses.

De hecho. Volaris está por iniciar Guadalajara-Chicago, esta última plaza es particularmente interesante en diciembre, cuando los paisanos que viven en Illinois toman un avión para pasar en México las fiestas.

Por lo pronto **Juan Molinar Horcasitas**, secretario de Comunicaciones y Transportes, cumplió con su promesa

de regresar a la categoría uno este año, algo que parecía imposible y que de hecho marca un tiempo récord a nivel mundial.

DIVISADERO

Centro de convenciones. **Gabino Cué**, el nuevo gobernador de Oaxaca, ya entró en contacto con **Gloria Guevara**, la secretaria de Turismo, para hablar de la necesidad de construir en Oaxaca un centro para Convenciones.

La inversión prevista será de dos mil millones de pesos y se prevé la participación no sólo del estado y de la Federación, sino también de la iniciativa privada.

También reapareció el empresario **José Zorrilla**, quien impulsó algunos **proyectos** maquiladores en la entidad durante el gobierno de

Diódoro Carrasco.

Ahora estará al frente de un consejo consultivo que buscará atraer inversiones a la entidad. De hecho, él es propietario del tradicional hotel Victoria de Oaxaca y ha padecido el que la entidad ocupe el sitio 27 en la ocupación de cuartos a nivel nacional, por lo que urge tomar acciones de fondo para recupe-

Continúa en siguiente hoja



Fecha 03.12.2010	Sección Dinero	Página 13
---------------------	-------------------	--------------

rar al turismo.

Otro de los proyectos importantes será la construcción del muelle de cruceros de Puerto Escondido, para el cual ya hay etiquetados recursos del presupuesto federal 2011 por 211 millones de pesos.

El que también sigue atorado es el proyecto de la carretera entre Huatulco y Oaxaca, ya que el concesionario, Grupo Mega, de Jorge Melgarejo,

reportó problemas financieros y siguen parados los últimos 100 kilómetros.

De hecho la historia de esa carretera es algo así como la versión de asfalto del cuento de los cerditos y el lobo.

Nuevo cargo. **Rebeca Selley**, la primera mujer mexicana que ha ocupado la dirección de un hotel en la cadena Four Seasons, está por concluir su ciclo en la Ciudad de México y, a partir de enero, estará al frente del hotel de Buenos Aires.

Volaris anunció que volará desde Guadalajara a Chicago y planea más destinos.